

# FPII

## Jaga Keamanan Jelang Pilkada, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Syamsuddin Pantau Kondisi Pulau Satanger

HermanDjide - [PANGKEP.FPII.OR.ID](http://PANGKEP.FPII.OR.ID)

Aug 21, 2024 - 13:51



PANGKEP - Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Aiptu Syamsuddin, melaksanakan kegiatan sambang kepada orang tua siswa di wilayah binaannya. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap perkembangan karakter generasi muda di Pulau Satanger. Rabu (21/08/24).

Sebagai upaya dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif,

Dalam kunjungan tersebut, Aiptu Syamsuddin memberikan himbauan kepada para orang tua untuk selalu memantau perkembangan karakter anak-anak mereka, baik di lingkungan keluarga maupun di luar rumah. Ia menekankan pentingnya peran orang tua dalam membentuk kepribadian anak yang positif, terutama dalam era digital saat ini yang memberikan banyak pengaruh dari luar.

"Banyaknya akses informasi yang didapatkan oleh anak-anak kita melalui media sosial dan internet membuat mereka rentan terhadap pengaruh negatif. Oleh karena itu, peran orang tua sangat penting dalam memberikan bimbingan dan pengawasan," ujar Aiptu Syamsuddin

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan orang tua untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan anak-anak mereka dan membangun hubungan yang harmonis di dalam keluarga. Dengan demikian, anak-anak akan merasa lebih diperhatikan dan didukung dalam proses tumbuh kembangnya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat, khususnya para orang tua yang merasa terbantu dengan adanya perhatian dan bimbingan dari pihak kepolisian. Mereka menyampaikan terima kasih atas kepedulian Bhabinkamtibmas Pulau Satanger yang terus aktif dalam memberikan rasa aman dan nyaman di lingkungan mereka.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH MH saat dikonfirmasi berharap, melalui kegiatan ini, para orang tua dapat lebih proaktif dalam menjaga dan membimbing anak-anak mereka, sehingga tercipta generasi muda yang berkarakter baik dan mampu menghadapi tantangan di masa depan. (Herman Djide)